

Siguen las gloriosas jornadas en el frente de Aragón

Ayer se conquistaron más de treinta pueblos e importantes alturas

Se apresaron tres aviones rojos y sus tripulantes que aterrizaron en un aerodromo recién conquistado por nuestros soldados. El desastre de los rojos toma proporciones de catástrofe a medida que se intensifica la ofensiva nacional.

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 25 de Marzo de 1938.

Ha continuado hoy el avance de nuestras tropas en el frente de Aragón.

En el sector norte de Huesca se ha pasado el río Flumen, por varios puntos, ocupándose los pueblos de Santa Eulalia la Mayor, Lieta, Sagarillo, Sibruco, San Julián de Bonzo, Barluenga, Alleta Castillsabas, Casa del Abadía no y Bandalies.

Ha terminado la limpieza de los alrededores de Huesca y el enemigo está ya muy alejado de la plaza.

Se han ocupado, también, Ingres, Formillos, Tierz, Valletar y Monflorit, la meseta del Plano, Loportano y Alberio Alto. Estas fuerzas han cogido, en gran cantidad, armas automáticas, fusiles de repetición y dos depósitos de municiones.

En el sector sur de Huesca, se han ocupado Pirates, Tramacé, Traella, Solenino, la Paridera del Argelino, Mas carada y Robres.

En esta parte del frente se han hecho cuatrocientos cincuenta y tres prisioneros y se han cogido diez ametralladoras y gran número de fusiles, municiones y vestuario.

Una parte de las tropas que, hace dos días, pasaron el Ebro, avanzaron hacia el oeste, para romper la línea enemiga, lo que consiguieron ocupando Aguilar de Ebro y Osera, donde establecieron contacto con las tropas del sector sur de Huesca.

Otra parte de nuestras tropas avanzó hacia el este, venciendo la resistencia del enemigo y ocupó La Almoda, Bujaraloz, Alborae y Cinco Olivas.

En esta parte del frente se han cogido, también, abundantisimas armas de todas clases, varios depósitos de municiones, camiones, un taller de reparación y material diverso.

Al sur del Ebro, en el sector de Alcoriza, intentó el enemigo algunos contraataques, quedando tan duramente quebrantado que abandonó la totalidad de las posiciones y huyó hasta traspasar los ríos Guadalope y Bergante, dejando en nuestro poder mucho material, especialmente ametralladoras y cerca de doscientos prisioneros.

Se han ocupado el vértice Tablada, Muela del Romagal, Castellote, vértice Atalaya, El Cabezo, Avencigo, los pueblos de Más de las Matas y Aguaviva, vértice Cosma, alturas del Campillo y vértice Morrón sobre el río Bergante.

Después de ocupado el campo de aviación de Más de las Matas, aterrizaron, equivocadamente, tres aviones rojos, creyendo sus tripulantes que aún estaba en su poder. Los pilotos que los tripulaban fueron hechos prisioneros.

Otro aparato del enemigo se destruyó al caer violentamente al sur de Castellote.

En el día de ayer, además de los aviones enemigos derribados, que se consignaron en el Parte, fueron abatidos dos "Curtis" más.

Salamanca, 25 de Marzo de 1938. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

CRONICA DEL FRENT DE ARAGON

Nuestras tropas tienen a la vista tierra de Lérida, Tarragona y Castellón

— POR «EL TEBIB ARRUMI» —

La genial maniobra concebida por el Caudillo sigue su desarrollo normal. Desde la sierra de Gratal a la de San Just, aquella junto al Pirineo, de Huesca, y la segunda en la provincia de Teruel, hay en línea recta más de 200 kilómetros. Pues bien, en todo ese frente se está dando la gran batalla de Aragón, que hoy alcanzó su máxima plenitud y su mayor éxito.

Lo mismo que gigantesca rasca, nuestras columnas avanzan hacia el este y algunas de ellas están ya tan próximas al final de los cometidos que se les han dado, en esta fase de la gran batalla sobre Levante, que atisban a simple vista tierras de Lérida, Tarragona y de Castellón.

Ya han sido conquistadas las líneas fluviales del Guadalope y del Ebro y pronto lo será la del Cinca, donde dicen los rojos que se van a hacer fuertes. Bien pueden intentar, por lo fuertemente que puedan a la orilla del célebre río, porque perdido que sea éste, y lo va a ser muy pronto, nadie lo duda; ya no hay defensa natural que pueda ayudarles. Todo es llano, tan llano, que se llega sin el menor esfuerzo hasta las más doradas arenas de la playa latina.

Desconcertados andan los dirigentes rojos ante el ímpetu y posibilidad de la maniobra de Franco. No saben en realidad dónde acudir, porque cada día se les acerca por un nuevo sector, cuando no por todos estos incluidos en esos docecientos kilómetros a su tiempo. Que se temen algo irremediable lo demuestra el hecho de que desde que empezó esta nueva gran batalla sus Partes, día por día, van ganando en ajuste de la realidad. Ayer y anteaayer no pecaron más que en olvidarse de algunos pueblos que habían perdido y también porque lanzaron el embudo de que nos habían derribado seis aviones y en todo lo demás fueron bastante veraces. Y con pleno conocimiento de las consecuencias del desastre resultado de esas jornadas de nuestra victoriosa conquista. Cuando esto hacen ellos, que vivieron 21 meses del embuste y del engaño de sus pobres masas, es que están preparando la gran traca final, para que ésta no produzca más que ruido. Empezan ya a desencantar a sus gentes, ponién-

doles en trance de recibir el golpe decisivo que acabará con la guerra con el soviet, con el comunismo, con el anarquismo y con todos los demonios corronados que andan sueltos por la desesperada España roja.

Así es que también en el extranjero parece que se está llegando al desenlace del drama. Ver cómo hasta en Francia parece que Leon Blum va a hundirse entre los escombros del famoso bloque popular. Y ved a Inglaterra, cauta y serena y previsora, tan previsora que ha enviado a Barcelona un barco para advertir a todos los ingleses residentes en la capital catalana, que deben embarcar se en él sin pérdida de tiempo, porque por lo visto es muy cercano el final de la que fue sede del Gobierno rojo-separatista.

Pero para precipitar más las cosas están ya nuestros soldados llegando, con un brío que crece, no ya por días, sino por momentos. En la jornada de hoy se han superado a las marchas que habían hecho en los anteriores porque mientras una columna, llegaba hasta el importante pueblo de Bujaraloz, importante nudo de comunicaciones de extraordinario interés, ciudad donde por cierto nos hemos encontrado con la grata sorpresa de que el desastro ha sido muy inferior al

de otras, Tardienta, por ejemplo.

Otra columna, en el sector del norte, ocupó Monflorit, y por el sur llegaba hasta Más de las Matas. En Más de las Matas tenían los rojos un aeródromo y allí ha ocurrido el hecho, singularísimo, que da cuenta de cuál es el estado de desorganización del "famoso" Ejército del pueblo, porque cuando ya entraban nuestras fuerzas, ocupando el pueblo y el aeródromo, han tomado tierra en este último tres aparatos rojos, con cinco aviadores dentro, los cuales, claro está, se han encontrado muy sorprendidos, pero casi contentos de haber tenido la suerte de elegir aquel sitio para dejar sus aparatos.

Y en fin, la grata noticia de hoy ha sido la toma de Alcubierre, con toda la parte de sierra que va desde Alcubierre hasta la Ermita de Santa Quiteria. En Alcubierre se ha estado luchando desde que empezó la guerra y se han escrito en ella páginas gloriosísimas del heroísmo, la abnegación y la resistencia de los soldados aragoneses.

El triunfo de hoy, al dejar ilberados estos pueblos y estas sierras fue de los más significativos y producirá, seguramente, enorme júbilo en Aragón y más especialmente en Zaragoza, Zaragoza que queda ya absolutamente tranquila y con el enemigo a muchas decenas de kilómetros alejado del Pilar.

La situación política en Francia

El gobierno Blum ha tenido que acceder a los deseos del Senado para no producir la crisis

Mútua de Ceuta

Convocatoria de Mutualistas

Se pone en conocimiento de los Sres. Mutualistas, que por acuerdo del Consejo de Administración, en su reunión del día 21 del corriente y en virtud de lo dispuesto en el artículo 33 de los Estatutos de la Entidad, se CONVOCA a los señores mutualistas a la JUNTA GENERAL ORDINARIA que ha de celebrarse el próximo domingo, día 27 del corriente, a las 15 horas (tres de la tarde) en su local, calle SOBERANIA NACIONAL número 51, primer piso.

Se pone en conocimiento de los señores Mutualistas, que desde la fecha de esta publicación, se hallan a su disposición todos los documentos, datos estadísticos, balances y libros de contabilidad, los que pueden ver, y consultar sobre los mismos, en las oficinas de la Entidad.

SE RUEGA PUNTUAL ASISTENCIA A LA ASAMBLEA.

EL SECRETARIO,
Francisco Reig Albosa

Caidos del "Baleares"

¡PRESENTES!

¡Honor y gloria a los Caidos del "Baleares"!
¡Lo mataron, españoles! pero lo mataron por la España, asesinandolo, porque los agresores -- los piratas rojos -- no osaron nunca dar cara a nuestros marinos. ¡Ah! ¡Si lo hubiera hecho!... Si la lucha hubiera sido franca, de cara, otros hubieran sido los resultados. A estas horas el navío de España seguiría sus singladuras heroicas y homéricas por azules mediterráneas y bajo las olas del "mare nostrum" tendrían reposo -- si reposar pueden los asesinos -- los marineros de la escuadra pirata. Lo asesinaron desde una encrucijada del mar.

Evoquemos -- que aún está fresca la hazaña -- aquella gesta impar del crucero español en las cercanías de Argel. Diez navíos en corso frente a él; y bruscamente, con desprecio al peligro y con la bandera oro y gualda desplegada al viento, en rizados de orgullo de sus gloriosos hijos del mar, nuestro navío les hizo frente. Y los puso en fuga. ¡A los diez! Y aún alguno de los piratas acusó en sus planchas metálicas el impacto de las baterías del Baleares.

Y no es esto lo único -- bien lo sabemos todos --, ni quizás la más bella de las páginas de la vida breve y gloriosa del crucero que reposa bajo ondas mediterráneas. Cuando se escriba, cuando se historie, el Glorioso Movimiento Nacional, entonces, españoles, sabremos hasta qué cima de sublimidad llegó la gesta de los caballeros marinos del crucero Baleares.

¡Y su muerte!... ¡Qué muerte, españoles! No hay palabra en nuestro rico idioma para expresar la sublimidad del gesto y de la gesta. El navío incaba ya su afilada proa en el mar. La popa se alzaba sobre el agua, como un brazo en alto, como si quisiera despedirse de la patria con el saludo imperial. Y allí, sobre ella, alineados como en una revista, los jefes, los oficiales, los marineros, las milicias del crucero. Y todos, brazo en alto y cantando el himno de la Falange. "Si te dicen que caí..." Y la muerte se acercaba rápida, mientras que el espacio se poblaba de los gritos imperiales. ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! ¡Arriba España! Así morían los caballeros marinos del crucero "Baleares". Tan heroicamente como vivieron y como lucharon por la mayor grandeza de España.

¡Ni una lágrima, españoles, ni una! Emoción, sí, emoción que cale hondo, hasta las más íntimas fibras de vuestro ser. Pero si ellos esperaron de cara a la muerte, con el himno en los labios y el alma en alto, hacia el Dios de las alturas, ¿cómo les vamos a llorar nosotros? Recemosles. Y que nuestras plegarias de católicos y patriotas sean el salmo a su gesta inmortal.

CAIDOS DEL "BALEARES". ¡PRESENTES!
(Delegación Local de Propaganda de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, de Ceuta).

Habla Adolfo Hitler

TRES CAUSAS MOTIVARON LA ORDEN DE ENTRAR EN AUSTRIA

Terminar con las amenazas a Alemania, evitar la guerra civil y que fuimos llamados por el pueblo austriaco

Kenisberg, 25. (A las 23'15) — Esta noche el Führer Canciller del Reich Adolfo Hitler inauguró la campaña electoral en Prusia Oriental, con un discurso que duró cerca de una hora.

Hitler expuso en el mismo las íntimas razones que le determinaron a intervenir en Austria. La pequeña Austria — dijo — era incapaz de vivir una política económica, entre otras razones, porque después de la guerra mundial quedó gravada su economía con una hipoteca que jamás podía levantar por sí sola. La calamidad de la situación económica fue, por consiguiente, aumentando día en día, haciendo más vivo el deseo de unirse a sus hermanos del Reich, máxime después del esplendor económico de Alemania desde la toma del poder por los nacional-socialistas.

La conciencia mundial — acordó pedir a la Cámara que apruebe el proyecto del Senado. El ministro de Hacienda dijo a la salida que tenían en estudio un amplio proyecto financiero que en breve se dará a conocer.

OTRO MINISTERIO FRANCÉS

París, 25. — El Gobierno piensa crear un ministerio de Misiones, para asegurar más eficazmente la defensa Nacional.

REUNION DEL GOBIERNO FRANCÉS

París, 25. — Esta mañana se reunió el Gobierno francés bajo la presidencia de Leon Blum durando dos horas la reunión ministerial.

París, 25. — En los círculos políticos ha causado sorpresa la decisión del Gobierno Blum, acordando pedir a la Cámara que apruebe lo pedido por el Senado.

Con ello se aleja la crisis a no ser que se opongan a aprobarlo algunos elementos del frente popular.

agregó — silencio, entonces, completamente la angustia espiritual y material del pueblo austriaco. Y cuando los hombres están sordos ante todo mandamiento de justicia, debe uno hacérsela a sí mismo, invocando la vieja sentencia: "Ayúdate y Dios te ayudará".

A continuación, el Canciller rechazó la afirmación del extranjero de haber asentado en Austria una dictadura en vez de una democracia y dijo:

"Yo estoy en medio de mi pueblo, mientras los sedicentes demócratas no cesaron años en teros de llevar a las urnas al pueblo austriaco."

Un grupo se apoderó violentamente del Poder, fijando una nueva Constitución propia, arrebatando con ella al pueblo toda posibilidad de influencia. En cambio, ningún poder es tan firme como el nacional-socialista y no obstante, llamamos constantemente al pueblo a las urnas.

Al referirse a la entrevista que sostuvo en Berghesgaden, con el ex canciller Schusningg, manifestó:

Le dije a Schusningg: "Oprimis a un país y carecéis de derecho para ello. Ese país es mi Patria y es la vuestra también. Estoy dispuesto a presentarme con usted a la decisión del pueblo. Presentémonos ambos como candidatos y que el pueblo decida".

Schusningg — continuó diciendo el canciller Hitler — manifestó que era imposible por razones constitucionales, no ha sido caso a mi consejo de bus (Pasa a la última pág.)

En el Santuario de Nuestra Señora de Africa, a las 11 horas del día de hoy tendrán lugar

SOLEMNES FUNERALES

POR LAS ALMAS DEL

Excelentísimo Señor Almirante de la División de Cruceros, Jefes, Oficiales, Auxiliares, marineros y milicias caídos en el crucero «Baleares»

R. I. P. A.

El Sr. JEFE DE LAS FUERZAS NAVALES DEL NORTE DE AFRICA, invita a las dignas autoridades eclesiásticas, militares y civiles, F. E. T. y de las J. O. N. S. y pueblo de Ceuta en general a asistir a este solemnisimo acto religioso.

Sobre una función benéfica

ESTADO DE CUENTAS de la Función a beneficio de las poblaciones liberadas...

Table with 2 columns: Item description and Amount. Includes 'Por venta de 13 y media plateas', 'de 392 butacas', etc.

Importan los ingresos, pesetas 3.873,00

GASTOS: Se entregan para la Suscripción pro-auxilio a poblaciones liberadas...

Table with 2 columns: Item description and Amount. Includes 'Casa Fancy', 'El Nuevo Siglo', 'Casa Ibáñez', etc.

Los funcionarios municipales: Guardia señor Aguilar y empleado señor Ortiz...

La Directiva Artística de "La Farandula", por indicación expresa del Excmo. Señor Delegado del Gobierno...

¡Saludo a Franco! ¡Arriba España!

Sección Religiosa

SANTORAL: Sábado, 26. — Santos Braulio, Félix, Ludgerio, obispos; Cástulo, Pedro, Marciano, Jo...

DOMINGO IV DE CUARESMA

"En aquel tiempo: Pasó Jesús al otro lado del mar de Galilea, que es el lago de Tiberias...

Acercábase ya la Pascua, que es la gran fiesta de los judíos...

Habiendo, pues, Jesús levantado los ojos, y viendo venir hacia sí un grandísimo gentío...

De todo se habían olvidado por seguir a Jesús y escuchar sus palabras...

Visto el milagro que Jesús había hecho, decían aquellos hombres: Este, sin duda, es el gran Profeta que ha de venir al mundo...

Por lo cual, conociendo Jesús que habían de venir para llevarse por fuerza, y levantarlo por rey, huyóse él solo otra vez al monte...

vor un portentoso milagro y cómo devuelve la salud a cuantos enfermos le presentan!

Admiradas las turbas, llenas de gratitud hacia su bienhechor arrebatadas de entusiasmo...

Y no obra todos los días ese prodigio, si bien de un modo que a fuerza de verlo a diario no nos impresiona ni llama la atención...

Más este milagro fué como el exordio del discurso que pronunció a continuación, en que Jesús les habló y pronunció la Eucaristía...

Notas locales

BIEN VENIDO: Hemos tenido el placer de estrechar la mano del teniente Médico don Antonio Ballesteros...

ALMONEDA: Comedor y dormitorio. Pabellones del 60, número 10.

LLEGADO: También se encuentra en nuestra ciudad el Teniente de Regulares don Jesús López Canti y Felez...

SE TRASPASA: vende una tienda de comestibles acreditada y de gran porvenir...

DESTINADO: Ha sido recientemente destinado a la representación de la Legión el querido capitán de Infantería don José de Cozar Rodríguez...

De la Península

Procedente de Sevilla y otras poblaciones de la España liberada ha regresado a esta el culto funcionario de Aduanas...

APOLO

Hoy 26 de marzo del II Año Triunfal. Continúa de 6 a 12. La producción Universal nos presenta la superproducción...

QUIEN MATO AL DR. CROSBY: Asunto detectivesco. Un drama misterioso de los de mayor popularidad del cine...

QUIEN MATO AL DR. CROSBY: Una investigación fantástica en los anales del crimen.

Mañana estreno de la superproducción Ufa "Traidores".

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

Para dar cumplimiento a lo dispuesto por el Excmo. Señor Vicepresidente del Gobierno Nacional en Decreto de 19 del actual...

CERVANTES

Hoy sábado 26 de marzo. II Año Triunfal. Continúa de 6 a 12.

Atentamente se presenta a la enigmática Anna May Wong en la grandiosa producción "CHU CHIN CHON"

Alf Babá y los 40 ladrones. Una interpretación moderna de "Las mil y una noches"...

Mañana "Miss Incógnita", por Jane Whithers la rival de Shyrlay Temple.

Asociación de Padres de Alumnos del Instituto de Ceuta

Se convoca a Junta General ordinaria que se reunirá en el Instituto de esta ciudad el próximo Domingo día 27 de los corrientes...

Comisaría de Vigilancia

A las 22 horas de ayer, com parecieron en esta Comisaría de Vigilancia, José Rodríguez Palacios y Manuel Vera Corral...

MENACHO

Librería: Prensa extranjera, Biblioteca Circulante, Figurines, Libros de texto, Encargos rápidos.

¡Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto?

HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES

EL PRECIO FIJO

En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

Ayuntamiento de Ceuta

Se interesa la presentación ante esta Sección tercera de Recluta de los mozos Francisco Cordero Mora y de Miguel Corona...

Ayuntamiento de Ceuta

Dispuesto por Orden de la Secretaría de Guerra de 7 de Agosto último...

Mañana estreno de la superproducción Ufa "Traidores".

Delegación del Estado para Prensa y Propaganda

DOCUMENTO NACIONAL PRIMER AÑO TRIUNFAL

FOTOGRAFÍAS DE DOLOR Y DE VICTORIA GRÁFICOS DE NUESTRO ESFUERZO GUERRERO Y ECONOMICO...

Muy próxima inauguración Ceuta

Caramelos "Estampas Cine"

Completando la colección de artistas de cine en los preciosos álbums...

BOMBONERIA SELECTA

BAJO LA DIRECCION DE DON RAMON CAPDEVILA 300 CLASES DE PASTAS DE THE...

Azqueta y C.ª Ltda. PINTURAS, ESMALTES, BARNICES, HERRAMIENTAS EFECTOS NAVALES ACEBITES GRASAS VALVOLINAS LEMONA BILBAO CEUTA - TETUAN - LARACHE - VILLA SANJURJO

El beato Diego y Ceuta

Es el siglo XVIII. Es el atardecer de una gran nación que creyó extinguida su misión histórica en el mundo...

Habiendo ingresado en la Orden Capuchina, tomó el Santo hábito en Sevilla en la Iglesia de la Orden el día 12 de noviembre de 1757...

Estando una noche en oración y diciendo al Señor: "¿quién soy yo para ir a liberar de las culpas a tantos esclavos de Satanás?"...

En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma. Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador.

En Sevilla, Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo de Colón 16.

En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS.

En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART.

En Málaga, Agentes SRES. DE CELESTINO ECHEVARRILL.

En Ceuta y Melilla, SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA.

En Villa Sanjurjo, D. MANUEL IZQUIERDO ROMERO.

Art. 2. — El domingo día 27 se encontrarán los cadetes en el Cuartel de Sanidad...

Art. 3. — A las once treinta del domingo se encontrará en la puerta de la Catedral una falange de cadetes...

Art. 4. — A partir de hoy todos los camaradas flechas inscritos en la Rondalla...

Saludo a Franco! ¡Arriba España!

SECCION FEMENINA

Hoy a las 11 en Nuestra Señora de África se celebrarán los funerales por los héroes del Balears...

Saludo a Franco! ¡Arriba España!

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES

Agencia DELGAIDO

DE SLACHO DE ADUANAS, Transportes y Consignaciones

Falange Española Tradicionista y de las Jons

MILICIA DE F. E. T. Y DE LAS JONS. Sector de Ceuta

Orden del sector de Milicias del día 25 de marzo de 1938. — II Año Triunfal.

Servicio para mañana: Jefe de Cuartel: suboficial don Fidencio Pasamar Giraldo...

Imaginería: suboficial don Alfonso Moreno Sánchez.

Plantones, vigilancia y servicio nocturno: quinta falange completa.

Imaginería: sexta falange. Servicio playa Benítez, Príncipe y Almadraza: octava Falange.

ORGANIZACIONES JUVENILES

Orden del día 26 de marzo de 1938. — II Año Triunfal.

Art. 1. — Se ordena a todos los cadetes flechas, y pelayotes que sus ocupaciones se lo permitan, asistan a los funerales por los caídos en el Cruce ro "Balears"...

Mañana "Miss Incógnita", por Jane Whithers la rival de Shyrlay Temple.

Delegación del Estado para Prensa y Propaganda

DOCUMENTO NACIONAL PRIMER AÑO TRIUNFAL

FOTOGRAFÍAS DE DOLOR Y DE VICTORIA GRÁFICOS DE NUESTRO ESFUERZO GUERRERO Y ECONOMICO...

EXALTACION DE NUESTRO EJERCITO, MARINA Y AVIACION PRUEBAS INAPELABLES DE LA RAZON Y DE LA HONRA DE ESPAÑA

Muy próxima inauguración Ceuta

Caramelos "Estampas Cine"

Completando la colección de artistas de cine en los preciosos álbums...

BOMBONERIA SELECTA

BAJO LA DIRECCION DE DON RAMON CAPDEVILA 300 CLASES DE PASTAS DE THE...

MENACHO

Librería: Prensa extranjera, Biblioteca Circulante, Figurines, Libros de texto, Encargos rápidos.

¡Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto?

HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES

EL PRECIO FIJO

En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

Delegación del Gobierno Nacional DE TETUAN EN CEUTA

En el Boletín Oficial del Estado núm. 501 de fecha 6 del actual, se dispone que el recargo del 10 por 100 establecido en el artículo cuarto del Decreto núm. 174 (B. O. núm. 83) sobre el Subsidio Pro-Combatientes, para los productos y servicios, para los productos y servicios, para los productos y servicios...

platinos, o con incrustaciones de piedras preciosas, así como los objetos de óptica en oro, platino, plata o concha. b) Obras de cristál, de bronce, hierro y otros metales o de porcelana fina, como espejos, arañas, lámparas con bronce o metales cincelados, candelabros, jarrones, centros, figuras o demás objetos de adornos de dichas materias cuyo precio por pieza sea superior a 75 pesetas. Tapices y alfombras cuyos precios sean superiores a 50 pesetas por metro cuadrado...

Artículo 210. — Los artículos de lujo tributarán el 10 por 100 de su valor en venta al detall al consumidor.

Tendrán la consideración de artículos de lujo, a los efectos de este gravamen, los siguientes:

a) Yates, bañadores, canoas, automóviles, barcos de recreo o deporte, aeroplanos, automóviles y carruajes de lujo, nuevos.

Sus accesorios y piezas de recambio, cubiertas, bandas, cámaras de aire, magneto, cigarrillos, cuando su precio por pieza exceda de 100 pesetas.

Quedan exentas las adquisiciones que haga el Estado para su servicio así como las compras de automóviles, con sus accesorios que dedicados al transporte de mercancías forman parte de una explotación comercial o industrial.

Será requisito indispensable para la circulación y uso de los artículos citados acreditar el pago del impuesto.

b) Objetos de antigüedades de los comprendidos en la tarifa primera, sección primera, clase tercera N. 7 y apartado segundo de la contribución industrial con excepción de las adquisiciones hechas por el Estado, Diputaciones provinciales o Ayuntamientos con destino a museos, colecciones de carácter oficial y establecimientos de enseñanza o fomento de la cultura pública.

c) Raquetas de tenis, mazas de polo, foquey, golf y demás artículos de deportes, mesas de billar y sus accesorios, tablas y fichas, de mahjong, tablas y fichas de juego de ajedrez, de damas y de asalto exceptuadas las de maderas y tallas corrientes.

Fichas de todas clases de juego cuando sean de marfil, nácar o pasta fina.

ch) Animales no necesarios como perros de raza, loros y monos, caballos de recreo o para coches de lujo, caballos de carrera y ponys.

d) Planos, gramófonos, pianos, gramófonos y demás aparatos automáticos o ejecutores de música y sus accesorios como rollos, discos, etc.

Aparatos receptores de telegrafía o telefonía sin hilos cuando su precio exceda de 250 pesetas.

e) Escopetas, rifles y armas de fuego largas cuyo precio exceda de 300 pesetas.

Armas de fuego cortas de un precio superior a 75 pesetas.

Armas de esgrima, sables y estoque cualquiera que sea su precio.

Se exceptúan del impuesto las armas de todas clases que obli gatoriamente hayan de usar los individuos pertenecientes a cuerpos armados o servicios públicos que lo tengan determinado por órdenes o reglamentos.

f) Joyas, perlas, piedras preciosas y objetos de oro, plata y platino así como los artículos de bisutería fina que contengan metales preciosos (oro, plata o platino) o piedras finas o de imitación calibrada cuando el precio por pieza sea superior a 100 pesetas).

Relojes montados en oro, o

Comité Económico Regional de Tetuán

El precio de la patata mientras otra cosa no se disponga, será el siguiente:

Al por mayor: 32 ptas. los 100 Kg.

Al detall: 0'40 ptas. el Kg.

Lo que se pone en conocimiento del público, para que por ningún concepto abonem mayores cantidades de las fijadas denunciando en este Comité los hechos que en tal sentido se produjeran.

Tetuán 24 de marzo de 1938. SEGUNDO AÑO TRIUNFAL. El Presidente, José Faura, Rubricado)

DERECHO PENAL ENJUICIAMIENTO CRIMINAL, LEGISLACION DE POLICIA, REDACCION DE DOCUMENTOS EN VIA JUDICIAL Y GUBERNATIVA, DACTILOSCOPIA, RETRATO HABLADO DE BERTILLON Y REGLAMENTOS Y DISPOSICIONES QUE SON NECESARIO CONOCER A LOS ASPIRANTES AL CUERPO DE INVESTIGACION Y VIGILANCIA Y AGENTES AUXILIARES INTERINOS

Don Adolfo de la Calle Alonso, ex-Comisario General de Madrid, ex-Director de la Escuela de Policia y Comisario Jefe del Cuerpo de Investigación y Vigilancia; y don Justino Arenillas Caballero, Comisario del Cuerpo de Investigación y Vigilancia y profesor de Idiomas.

por

Don Adolfo de la Calle Alonso, ex-Comisario General de Madrid, ex-Director de la Escuela de Policia y Comisario Jefe del Cuerpo de Investigación y Vigilancia; y don Justino Arenillas Caballero, Comisario del Cuerpo de Investigación y Vigilancia y profesor de Idiomas.

PRECIO: DIEZ PESETAS

Los pedidos, deben dirigirse a los autores: calle del General Queipo de Llano, núm. 16, segundo izquierda. -- VALLADOLID.

D. C. A. Construcción de Refugios

AVISO

En el Negociado de Estadística y desde las 10 horas del lunes 23 del actual, hasta las 19 horas del día 5 de abril próximo, queda abierto al público el pago voluntario de las aportaciones en metálico correspondientes al mes de marzo en curso; previéndose que este plazo es improrrogable y que una vez transcurrido, se impondrán las sanciones que señala el artículo 10 del Bando del señor Comandante Militar de la Plaza a los que no lo hayan efectuado, así como se advierte hasta los últimos días en evitación de aglomeraciones, que molestan principalmente al público y entorpecen la buena marcha de los servicios.

Ceuta, 18 de Marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Delegado, LUIS LEON

LA RIVA. CONAC. LA RIVA. MACHARNUDO. LAS CAMPANAS. LAS CAMPANAS.

Ministerio de Orden Público

DELEGACION DE CEUTA

Se ruega a todo el que tenga solicitadas noticias sobre personas residentes en territorio no liberado, reproduzcan estas peticiones, indicando su actual domicilio y cualquier ampliación de datos sobre el paradero de la persona por quien se interesan.

Estas peticiones han de remitirse por correo durante un plazo de 15 días a D. I. D. R. E. M. Valladolid, entendiéndose se renuncia a recibir las que no se hagan renovación de su anterior petición durante el citado plazo.

Valladolid, 19 de Marzo de 1938. — II Año Triunfal.

Manuel Cuadro Narváez, Juan Galán Caparrós, Antonio Mesa Barbancho, Pedro Rivero Casa, Julio Riva, Caraballo, José Matute Delgado, José Sánchez Sella, Alejandro Agudo Porla, Florián Chacón Gómez, Francisco Ramos Ruiz.

Refugio Plaza de Azcarate Encargado: José Ocaña Peralta, Miguel Alcántara Rodríguez, Mariano Blanco Valverde, Manuel Pérez Romero, Alonso Loza Martínez, Juan López Díaz, Rafael López Ordóñez, Juan Ortiz Jaime, Crisanto Segura Robles, Antonio Quero Cueva, Ceolho Cedeño Mota, José Rodríguez Albarracín, Emilio Martín Luque, Félix Ayala Esteba, José García Rivas.

Refugio Plaza Ruiz Encargado: Manuel Molero Ortiz, Marcos Hernández Segura, Francisco Salgado Vidal, José González Prat, Antonio Escudero Portichuelo, Juan López Rodríguez, Agustín Segura Campoy, Gabriel Guerra Peña, Francisco Teodora Alarcón, José Reinaldo Santos, Julio Moreno Sánchez, Manuel Ruiz Herrera, Salvador González Ruiz, José Alonso León, Joaquín Forges Ortega, Miguel Moya Rodríguez, Antonio Redondo Olmedo, Andrés Fernández Calvo, Lorenzo Espinosa Porras.

RELACION DE CITADOS PARA EL DIA 29

Refugio del Recinto Sur Encargado: Rogelio Medina, Sebastián Rodríguez Pastor, Juan Jiménez Pimentel, Juan Fernández Navarrete, José Ochoa Rico, Francisco Moyano Cano, Andrés Sánchez Sella, José Martínez Aragonés, Blas García Monte, Sebastián Hoyos Pinto, Antonio Montes Rodríguez, Juan Díaz Palomino, Francisco Ortiz Barranco, Rafael Valdés Vergara, Manuel Ortiz Curado, Miguel Baeza Barranco, Guillermo Carvajal Barroso, Bartolomé Quero Ayala, Andrés Pineda Saavedra, Eduardo García Zamora, Domingo Franco López.

Refugio de la Plaza de Ruiz Encargado: Manuel Molero Ortiz, Nicolás Fernández Flores, Antonio Muñoz Montoya, Rafael Jiménez Aycardo, Juan León Rodríguez, Miguel Rambla Domínguez, José Sepúlveda Vielma, Alvaro Villa Pacheco, Miguel Durán Castillo, Miguel Moya Cazorla, Marcos Belmonte Lozano, Francisco José Soler, José Burgos Alonso, José Navarro de Haro, Angel Mediavilla Sarmentó, José Martín Ortega, Francisco Sumaquer Padial, Francisco Urive Gómez, Juan Borrego Nieto.

Refugio de Hadú Encargado: José Cepero García, Juan Cherino Malabes.

LA TECNICA

ING. E. RÖDT General Prim, 12 Apartado 83. Teléfono 136 TETUAN

Construcción de refugios

(Oficina de citación para el trabajo)

Relación de camaradas que les corresponde efectuar su aportación de trabajo el día 27 del actual y que deben hacer su presentación a las OCHO de la mañana del citado día, en los lugares que se indican; advirtiéndoles que el día antes al del trabajo han de presentarse en la MUTUA de CEUTA Soberanía Nacional, 51, de 16 a las 20 horas, con el fin de ser reconocidos, donde les proveerán del correspondiente certificado de utilidad o inutilidad para el trabajo.

Caso de que no quieras presentarte al trabajo por redención a metálico u otras causas, comunicalo al teléfono, de la MUTUA, número 8-0-3; antes de las DIEZ de la mañana del día 26.

RELACION DE CITADOS PARA TRABAJAR EL DIA 28 Refugio de Hadú

Cayetano de la Vega García, Diego Sánchez Mena, Francisco Martín Rivera, Antonio Almagro Sánchez, Manuel López Barrientos, Manuel Navas Amate, Manuel Pifero Gómez, Juan Hidalgo Pérez, Pascual Méndez Capote, Manuel Enrique Jiménez, Rafael Mesa Rivas, Diego González Serrat, Francisco Moya Ruiz, José Carballo Sepúlveda, Juan Lobillo Arias, Mateo Montoya Heredia, Francisco Ayala Moreno, Francisco de la Rosa Berrocal.

Refugio Sur Encargado: Rogelio Medina, Juan Melgarejo, Francisco Rodríguez Ramírez, Juan Galeote Vallejo, Manuel Pérez Teruel, Florencio Herranz Villalobos, Francisco Muñoz Ortigosa, Francisco Fontalba Guerrero, José Comino Méndez, Francisco Comino Méndez, Francisco Pereira González, Justo Pelayo González, Miguel Lara Pineda, Secundino Rodríguez Rodríguez, Francisco Vázquez Capacet, Francisco Ruiz Tellez, Antonio Camacho Domínguez, José Ruiz Tellez, Alonso Soto Marín, José Benítez Ramírez, Antonio Muñoz Suárez.

Refugio de la Plaza de los Reyes Encargado: José María Romero, Francisco López Granado, Cristóbal Navas Liado, Fernando Quintana G. Leans, Manuel Rivera González, Francisco Rodríguez Najarro, Rafael Moreno Bonilla.

Continental. Neumaticos. Mangueras para todos los usos, Rodillos de imprenta, Bandas de billar, Correas para transmisiones, Bandas de gomas para sierra, rotativas, Arandelas de goma.

LA TECNICA. ING. E. RÖDT. General Prim, 12. Apartado 83. Teléfono 136 TETUAN.

Construcción de refugios. (Oficina de citación para el trabajo). Relación de camaradas que les corresponde efectuar su aportación de trabajo el día 27 del actual y que deben hacer su presentación a las OCHO de la mañana del citado día, en los lugares que se indican; advirtiéndoles que el día antes al del trabajo han de presentarse en la MUTUA de CEUTA Soberanía Nacional, 51, de 16 a las 20 horas, con el fin de ser reconocidos, donde les proveerán del correspondiente certificado de utilidad o inutilidad para el trabajo.

Cooperativa Transportes de Marruecos. SERVICIO REGULAR DE VIAJEROS A TODA LA ZONA DE MARRUECOS ESPAÑOL POR CONFORTABLES Y RAPIDOS AUTO-CARS. PUNTUALIDAD EN SUS SALIDAS. Para informes en Estación de Autobuses, Agencia "BILBAINA". Teléfono, 196.

CASA IBANEZ. Grandes Almacenes de tejidos y confección. LA CASA MAS SURTIDA. ULTIMAS NOVEDADES!!!

ANIS BOMBITA. (DULCE AROMATIZADO). Se impone por su calidad!!! RUTE.

COMERCIALES INDUSTRIALES. CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc. Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal. "Mútua de Ceuta". Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible. Primo de Rivera, 51. Teléfono 8-0-3.

BAEYER. VICTORIA. Agencia de Publicidad, Sevilla.

Constantino Cossio. General Sanjurjo, 2. CRUXE. CERÁMICA de los Castillejos. Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). — Teléfono, 4'0-3. REPRESENTACION DE CEUTA. Ladrillos bucos y macizos. — Servicio directo a pie de obra.

Bar Jandilla. Plaza Ruiz, 2. JUAN CAMPO GARCIA. Refugio de la Plaza de Azcarate Encargado: José Ocaña Peralta, José Aguilar Téllez, Juan González Sánchez, Matías Sánchez Fuentes, Andrés González Ordóñez, Manuel Donoso González, Antonio Pendón Moreno, Pedro Soler Millán, Francisco Ramírez Andújar, Luis Fortes León, Eduardo Chacón Carrasco, Mohamed B. Mohamed Bensisa, Francisco Merino Cerón, José Molina Humane, Juan Viche Pérez. Ceuta 25 de marzo de 1938. II Año Triunfal. El Encargado

La Espiga de Oro. Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan mo-reno.—Pan caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO. Barriada de España, 110. Teléfono, 4-7-8. CEUTA.

UNDERWOOD. TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ES-CRIBIR Y GRAMOFONOS. PRECIOS ECONOMICOS. ALMACEN DE MUSICA. M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.). Soberanía Nacional, 42. MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MAR-CHAS NACIONALES.

RAMON WEIL y HERMANO. Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Agua carbónicas y farabes. DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSS. Sucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA. TELEFONO NUMERO 286.

Compañía de Navegación "Tirrenia". Vapor "FIRENZE". Escalará en Ceuta el día 20 de Marzo admitiendo carga y pasajeros para Tánger y Sevilla, y el día 26 del mismo mes para Málaga, Palma Mallorca y Génova. Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda, y tercera clase para todos los antes mencionados puertos. Para informes: DITTA ACHILLE PETRI. JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS. Calle 18 de Julio número 1.

La Unión y el Fenix Español. COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS. Fundada en 1864. Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1. Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos. Subdirector en Ceuta. LUIS UTOR GUERRERO. González de la Vega, núm. 5. Teléfono núm. 1-4.

GOLIAT. Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencia, preferido por los constructores. Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS.

Juan Cañada Moreno. ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR. Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de La-rache, CEUTA, Villa Alhucemas y Melilla, el mando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa. PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTAR LOS METALES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS. SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS. PARA INFORMES: EN CEUTA: Camoens, 9, Teléfono, 130.—EN SEVILLA: Don Filomeo Ape. Aduanas 2.—EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España.—EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines 8.—EN TANGER: Don Plácido Fernández, Bd. Ant. 1.—EN GIBRAL: Don Pedro Estévez, Calle Real 22.—EN RIO MARTIN: Calle de España.

Realización

La tienda de encajes de Plaza Ruiz, v. ha trasladado a Camoens, 6, pral., donde realiza todas las existencias.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

Delegación Provincial de Justicia y Derecho. NOTA

En el expediente número 23 de 1938 instruido contra el Jefe Local del S. E. U. de Ceuta por supuesto abuso de Autoridad, el Jefe Provincial del Movimiento de acuerdo con la propuesta del Delegado Provincial de Justicia y Derecho, ha acordado el sobreseimiento definitivo de dicho expediente por haberse comprobado que el encartado ha obrado dentro de sus atribuciones y ser cumplidamente justificada la medida que adoptó y que dió lugar a la denuncia.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista. Tetuán a 21 de Marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Delegado Provincial de Justicia y Derecho.

CRONICA INTERNACIONAL

La Gran Bretaña al servicio de la paz

Aún cuando todavía no se conoce el texto íntegro del curso pronunciado por el Jefe del Gobierno inglés Mr. Chamberlain, en la Cámara de los Comunes, sobre política internacional, los textos telegráficos y los comentarios de la prensa europea, la reacción de los laboristas ingleses y los obligados a las consignas de Moscú, nos permiten afirmar Chamberlain y sus ministros reafirman las directrices del gobierno de la Gran Bretaña sobre los problemas planteados el tapete europeo.

Se basa esta actitud en lo que siempre fué lema del imperio, en el lema conservador. La actitud de Chamberlain es un examen objetivo y fríamente todos los asuntos que den afectar a los intereses del Imperio, subordinando toda acción y actitud a la defensa de estos intereses. No arriesga libertad de acción. Y se rehúyan todos los compromisos que pueden llevar a Inglaterra a conflictos y derivaciones aún difíciles de prever. Nada de agrosos de viento; política realista. Negativa a Rusia, el agresor permanente del mundo, para celebrar una conferencia a espaldas de Italia, Alemania y el Japón. Ningún compromiso en la cuestión de Cooslovaquia. Amistad con Francia, sí; pero del Rhin hacia el Oeste. En cuanto a España aplicación estricta de la No intervención.

Una nota destacada del discurso es su claridad y exactitud, pero nota todo esto: La Gran Bretaña no quiere acuerdos compromisos que no tenga la seguridad de poder cumplir. Es precisamente lo contrario de lo que quiere Moscú. Y tanto así que los laboristas británicos y los círculos soviéticos de nebra han acusado el golpe que les ha asestado el Jefe del Gobierno inglés.

Y hay otro aspecto interesante. ¿En que situación que el Gobierno francés? Daladier se niega a dar respuestas claras y concretas en la Cámara.

Se descubren los trapitos sucios y la sumisión a Moscú. No se engañen los franceses. Francia está hoy más sola que ayer.

el Gobierno de Francia perdería el necesario prestigio en el extranjero, la libertad de acción y la dignidad necesaria y requerida.

El hecho de no dimitir el Gobierno después del debate del Senado — dijo Tixier — es una falsa interpretación del debate.

Terminada la intervención de la oposición se procedió a la votación del mencionado proyecto, el que fué aprobado por 338 votos contra 235.

Habla Hitler

(Viene de la primera pág.) car una solución pacífica para evitar la explosión revolucionaria.

Tenemos pruebas de que el día 19 de Febrero, Schusningg manifestó en su escrito que cuanto hacia era solo con objeto de ganar tiempo hasta que la situación política exterior le fuera favorable. Es decir — afirmó Hitler que — Schusningg contaba, en un momento dado, con movilizar al extranjero contra Alemania.

Tres razones determinaron a Hitler a dar la orden de entrar en Austria. La primera, mostrar al mundo que se habían terminado los tiempos de con-

tinuas amenazas a Alemania, segundo, evitar la guerra que aunque sabía que los anteriores gobernantes habían abdicado a trece alemanes por opiniones políticas, asegurando a cuatrocientos y fusilando a mil quinientos.

Sabíamos — dijo Hitler — que el pueblo entero nos admiraría entusiasmado, no como tiranos, sino como libertadores; y tercero, porque el pueblo de Austria lo llamó.

Explicando la razón del éxito, después de realizada la anexión dijo que quería demostrar, claramente, al mundo que sobre ese problema no había más discusiones.

Lo que poseemos — afirmó — no lo devolveremos. Las elecciones en Alemania se celebran para que el pueblo adquiera su primer gran Reichstag, de significación histórica, con motivo de la incorporación de Austria al Reich.

En pocos días — terminó diciendo el Canciller — ganamos más que antes tras victoriosas guerras. Alemania es hoy mayor que en 1914 y este día defenderlo el pueblo. La nación alemana debe de recordarlo para hacer una emoción santa.

"AUXILIO SOCIAL" necesita la ayuda de todos para ir laberando una paz alegre y fecunda. ¡Suscríbete hoy!"

HUESPED DE HONOR

La estancia en Ceuta del Cónsul general del Japón en Marruecos

Como dijimos en nuestro número de ayer, el jueves, a las cinco de la tarde llegó a nuestra ciudad S. E. el Cónsul General del Imperio Japonés en Marruecos Sr. N. Katsuda, acompañado del Secretario de Embajada agregado al Gabinete Diplomático de la Alta Comisaría, señor Arévalo. Los ilustres visitantes se dirigieron al Palacio Municipal, donde fueron recibidos por el señor Alcalde de Ceuta, Gestores municipales, altos empleados y una representación de la Cámara Oficial de Comercio. En el vestíbulo de la Casa Consistorial, formaba en traje de gala, una sección de la Guardia Municipal que rindió honores al representante de la noble y gran de Nación amiga.

Después de las presentaciones, acto que tuvo lugar en el despacho oficial del señor Alcalde, y de recibir un delicado obsequio ofrecido por el Ayuntamiento al señor Katsuda, de claro húspe de honor de la ciudad, firmó éste en el Libro de Oro de Ceuta. El señor Alcalde, dio la bienvenida a Su Excelencia en un magnífico y sentido discurso, al que contestó el señor Katsuda con palabras emocionadas, dándose por valedor del Imperio del Sol Naciente y a España, así como a los jefes de Estado de ambos países.

Acto seguido se formó una comitiva, que en coches automóviles recorrió la ciudad y sus alrededores. El señor Katsuda, recibió una agradable impresión de Ceuta y de su hermoso puerto que admiró desde la Ermita de San Antonio, y mostró su esperanza en el gran porvenir de nuestro hermoso puerto. Al regresar al Palacio Municipal, que se encontraba magníficamente exornado, fué servido un lunch, brindando Su Excelencia al beber una copa de vino español, por España y por Franco, haciendo el ilustre Alcalde señor López Cánti en nombre de la ciudad, por el Japón y por su Emperador. Después recorrió los salones de la Casa Consistorial, deteniéndose en el salón de Actos, ante la maqueta de la Cruz de los Caidos que se proyecta construir en Ceuta. S. E. el señor Cónsul General tuvo con este motivo un piadoso recuerdo para nuestros muertos en la lucha contra el comunismo, y un cálido elogio para la magnífica obra de arte que significa el Monumento.

El señor López Cánti entregó al señor Katsuda varias fotografías y libros de Ceuta, a la vez que le informaba de interesantes datos y aspectos de la vida de nuestra ciudad. A su vez, el Secretario de la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación, sostuvo un interesante charla con S. E. haciendo entrega al señor Cónsul General de varias publicaciones de la Cámara, datos estadísticos y gráficos muy curiosos y detallados sobre la actividad comercial de Ceuta, tráfico de nuestro magnífico puerto y proyectos para el mayor desenvolvimiento de las grandes posibilidades mercantiles de nuestra ciudad. El señor Katsuda prestó gran atención a los informes de carácter económico y comercial que le facilitaba tanto el señor Alcalde como el Secretario de la Cámara, y mostró su esperanza en el gran porvenir de nuestro hermoso puerto. A la salida de S. E. del Palacio

Hemos empezado a deshacer el fantasma rojo de Levante

Por JUSTO SEVILLANO

Se nos acaban ya los caminos de Aragón. Se van agotando todos los objetivos que nos solicitaban en el antiguo Reino. Tocamos ya caminos que se abren francamente hacia otros objetivos, que la alarma de la Prensa roja registra desde hace tiempo.

Han continuado las tropas que actúan en Aragón progresando hacia el Este. El tiempo sigue favoreciéndonos. Se han detenido las lluvias primaverales. Llovió lo suficiente para que los campos no se agosten.

Impetuosamente sigue la progresión de las columnas. La guerra lleva un paso rapidísimo hacia la paz. La paz con una gran victoria próxima que ya nadie puede detener. Se presiente la desmoralización del Ejército rojo que sigue retrocediendo sin que nuestro incansante acoso les deje tiempo para fortificar nuevas líneas, que alivien su carrera hacia el mar.

Desde Huesca a Teruel se ha operado hoy en todo el frente. Al sur de Huesca, el Ejército de Aragón, en cuatro días de operaciones ha rescatado mil kilómetros cuadrados, libertando más de veinte pueblos de una comarca rica, avanzando diez kilómetros más en un extenso frente.

Al caer de la tarde, Robres y Sagarillo eran nuestros y seguía el avance.

Por el centro, en la provincia de Zaragoza el Cuerpo de Ejército del General Yagüe, operando sobre la izquierda del Ebro, ocupó Bujaraloz, la Almoda y Alborge, dominando un importante nudo de comunicaciones, en el triángulo por estos pueblos. Y al sur del Ebro, al borde del Maestrazgo las tropas legionarias ocupaban Más de las Matas y otros pueblos.

Se nos acaba Aragón. Estamos ya sobre centros terminales de la provincia de Teruel, desde los cuales se divisan otras tierras.

¡Mas de las Matas! ¡Castellote! Nombres de histórico pasado, tierras de acciones que fueron decisivas. Nos explicamos la angustia de los rojos. Ven que se les abren caminos que ellos pensaron dominar por siempre. Dos terceras partes de España las consideraban perdidas para siempre y se conformaban con su suerte. "En tanto nos quede levante y con servemos Valencia y Cataluña podemos mantener el fantasma de una república roja e inquietante en el mundo".

Pero el mundo no quiere inquietudes. Ni tolera fantasmas. Ya hemos empezado a deshacer el fantasma de levante y ahora los arrojamos por un despeñadero ante cuya vertiente no le cabe al fantasma rojo otra cosa que tirarse de cabeza al mar. Y el mundo, que desea la paz, les agradecerá este suicidio a los que sólo pueden vivir a costa de la tranquilidad de Europa, cuyo equilibrio de fendemos con este prodigioso avance de las fuerzas españolas que actúan en Aragón.

Varias informaciones

UN SUBMARINO PIRATA CAMINO DEL MEDITERRANEO. París, 25. (A las 23'45). El diario "Le Temps" informa que el submarino rojo español "C-4", que se encontraba en el puerto de Burdeos reparando averías, ha sido reformado y ha efectuado las operaciones de carga de combustible, partiendo para el Mediterráneo.

Advertimos al mundo que el "C-4" está ya en funciones. ¡Cuidado con él! EL ACUERDO COMERCIAL ANGLO-ITALIANO. Roma, 25. — La Comisión que marchó a Londres, para firmar el tratado comercial entre Inglaterra e Italia, ha terminado su trabajo. El tratado entrará en vigor el día 28 del actual.

Según dicho convenio, el 46 por 100 de las mercancías en relación con las importaciones italianas a la Gran Bretaña, se destinarán a la compra de carbón, en el país de Gales; el 41 por 100, para la adquisición de mercancías y el 13 por 100, restante se destinará al pago de los transportes de carbón y a la amortización de diversos créditos.

Durante el año de 1938 las compras que hará Italia a Inglaterra, será de siete a ocho millones de libras esterlinas.

LOS REYES DE DINAMARCA REGRESAN A SU PAIS. París, 25. — En la mañana de ayer, llegaron a esta capital el Rey Cristián de Dinamarca y su augusta esposa, que regresaron a su país después de su acostumbrada temporada anual en la Costa Azul.

El Rey cumplimentó, a las once de la mañana, al Presidente de la República, rindiéndole los honores de ordenanza un batallón de la Guardia Republicana.

ACERTADA REPLICA DEL "GIORNALE D'ITALIA". Las burdas maniobras del embajador rojo en Londres puestas al descubierto.

Roma, 25. (A las 23'30). — El diario "Giornale d'Italia", comentando a un ataque que el representante rojo en Londres ha dirigido a su Gobierno, señala en una amplia información, el transporte de material de guerra y de voluntarios, que han pasado por Francia a Barcelona. Al mismo tiempo desmentió categóricamente los datos que ha comunicado Azcarate, diciendo "que son completamente falsos y que persiguen tan sólo conseguir una más de cédida intervención franco-soviética en la guerra española, para sostener las tambaleantes posiciones marxistas".

Añade que el vapor italiano "Fascio", citado en la comunicación roja ha sido sometido, siempre, en sus viajes por el Mediterráneo al control naval y que el vapor "Apollo", desde el año pasado no ha tocado ningún puerto español.

Sobre el transporte de material de guerra italiano en barcos españoles, dice que todos los rojos de haber transportado tropas o material bélico italiano, no han tocado jamás puertos italianos, con excepción del "Alicante", que lo hizo en 1937.

La información detallando el material de guerra, ocupa cinco columnas del periódico, haciendo, además, una detallada estadística sobre el reclutamiento de voluntarios en Francia durante los últimos meses y, además, las entregas de material bélico procedentes de Bélgica, Francia y Rusia.

EL LLAMADO MINISTRO DE INSTRUCCION DE BARCELONA REGALA A RUSIA UNA VALIOSA COLECCION DE ANTIGUOS IMPRESOS ESPAÑOLES. Moscú, 25. (A las 23'45). — El "ministro" de Instrucción del Gobierno rojo de Barcelona, Jesús Hernández, de filiación comunista ha enviado al Comisario de Instrucción de la Unión Soviética, como regalo para el pueblo ruso, una colección muy valiosa de antiguos impresos españoles.

La citada colección consta de mil quinientos tomos, con puestas de los clásicos españoles, en ediciones lujosas, desde la Edad Media hasta el siglo XIX. Entre ellos está la única edición de las obras de Cervantes, de incalculable valor.

¿QUE BUSCA CHURCHILL EN PARÍS? París, 25. (A las 22'50). — Esta tarde llegó en avión a esta capital, el político inglés Winston Churchill, hospedándose en el Gran Hotel.

En los círculos políticos se dice que Churchill viene a París con objeto de buscar la manera de que triunfen sus ideas, expuestas en el discurso que pronunció ayer en la Cámara de los Comunes, al explanarse la declaración de Chamberlain sobre política exterior. Los periódicos nacionales franceses, comentando el viaje de Churchill y Lloyd George a París, dicen que la visita de ambos políticos británicos da la impresión de que se trata de una conjunción contra el Gobierno inglés.

Mister Churchill permanecerá en París cuatro o cinco días. LOS REYES DE INGLATERRA VISITAN FRANCIA Y BRITSELLAS. Londres, 25. — La mayoría de los diarios londinenses, anuncian que los soberanos británicos visitarán Bruselas en el próximo junio, con ocasión del viaje que realizarán a Francia.

LOS REYES DE INGLATERRA SERAN HUESPEDES DE HONOR DEL REY DE BELGICA. Bruselas, 25. — En los periódicos de esta ciudad, se publican más detalles, respecto a la próxima visita de los soberanos ingleses. Se asegura, que ésta tendrá lugar, algunos días antes de la que efectuarán a Francia. Los soberanos ingleses serán huéspedes de honor del Rey de Bélgica en el Palacio Real. Su estancia en Bruselas será corta.

El Rey y la Reina de Inglaterra, se dirigirán de Bruselas a París directamente.

La comunidad musulmana de Ceuta visita a S. E. el Alto Comisario y Gobernador General de las plazas de Soberanía

Le felicitaron por su reciente ascenso a Coronel de Estado Mayor

En la mañana de hoy reunió se en uno de los salones de la Alta Comisaría, una comisión de la Comunidad Musulmana de Ceuta al objeto de felicitar a S. E. el Gobernador General de las Plazas de Soberanía, don Juan Beigbeder Atienza, por su reciente promoción al empleo de Coronel del Cuerpo de Estado Mayor.

La Comunidad Musulmana de Ceuta se hallaba integrada por el presidente Sid Abdesslam Kaddur Ben Amar, el gestor municipal Sid Hamu Ben Amar Yamina, los vocales Sid Ali Ben Hamu Ben Mohamed, Sid Hach Salem Ben Hamed y Sid Mohamed Hamed Tusaní, los Consejeros Sid Mohamed Ben Tayeb, Sid Mohamed Ben Hamu Chleri, Sid Abdesslam Ben Zemaní y Sid Abdesslam Ben Masaud y el Secretario Sid Mohamed Hamu Boanan. Con ellos se hallaba el señor Cónsul de España en Yedda Sid El Hach Mohamed Kaddur Ben Amar.

Hizo uso de la palabra el Secretario de la misma, Sid Mohamed Boanan, el que, en correcto castellano, expresó el sentir de los musulmanes españoles de Ceuta, indicando la alegría que les embargaba al ver continuar en su puesto como Gobernador General a Su Excelencia don Juan Beigbeder, haciendo votos por su vida, así como por la de S. E. el Jefe del Estado español y Generalísimo Franco, que ha sabido interpretar el sentir del mundo musulmán, manteniéndolo en su cargo a un Jefe de tan brillantes cualidades. Terminó con un viva España ¡viva Franco! y otro al Gobernador General.

Inmediatamente S. E. expresó la inmensa emoción que sentía en aquellos instantes al recibir la felicitación cariñosa de sus hermanos los musulmanes españoles de la plaza de Ceuta, a los cuales S. E. el Generalísimo los consideraba como el florón más brillante de la corona del nuevo Estado, por ser descendientes de españoles y tener como principal orgullo el ser súbditos españoles a seas.

S. E. agradeció a todos su felicitación, que le animaba a proseguir laborando en nombre de S. E. el Generalísimo, por estos musulmanes que prestaron muchos servicios a España. Terminó con un viva Marruecos! otro a S. A. I. el Jefe y otro a S. E. el Generalísimo.

Angelín.

EN BROMA

Y EN SERIO

Cónsul nipón en Marruecos, ¡bien venido a nuestra tierra! Todo Ceuta a tu visita responde fiel y sincera, deseándote grata estancia en esta tierra agarena.

Un abrazo del Japón que comprende nuestra guerra, has traído, señor Katsuda, a toda la gente íbera, que en las sombras del Oriente tan oscuras y tan negras, admira los resplandores de esa radiante estrella del Imperio japonés, que alumbra la paz terrena.

Las Naciones más cercanas no comprenden nuestra guerra, y tú, Japón imperial, sol naciente de la ciencia, desde las aguas pacíficas abrazas a nuestra tierra.

Nuestra Patria en Occidente y en Oriente tu grandeza, seremos dos hermanitos en la magnífica empresa de acabar con el marxismo, serpiente de cien cabezas que por todos sitios muere pero que nada se lleva.

En China aplastas su "cola" retorcida en tu pelea, y nosotros en España rematamos su fiera, con la fé en nuestro Caudillo que es "Franco" para tu tierra, ¡devolvíendote un abrazo en prueba de unión sincera!

Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Ceuta

Hoy, sábado, a las once de la mañana, se celebrarán en la Iglesia de Nuestra Señora la Virgen de África, solemnes funerales por el alma del Excmo. Sr. Almirante Jefe de la División de Cruceiros, Jefes, Oficiales, Auxiliares, marineros y milicias, caídos en el "Baleares" en la inolvidable gesta del 6 de Marzo.

La Cámara, genuina representación oficial de la vida mercantil de nuestra Ciudad, quiere asociarse al piadoso acto en memoria de los nuevos héroes de la Armada Española, no solo con su presencia en los funerales, sino con la más elocuente demostración externa de su sentir: paralizándolo durante la celebración de la Solemne Misa, las actividades comerciales de la ciudad de Ceuta, que tantas veces se honró con la visita de los marinos gloriosos del "Baleares".

Por tanto, y con la aprobación del Ilmo. Sr. Delegado Provincial de Trabajo, he dispuesto que durante las horas de 11 a 1 del día de hoy, cierren sus puertas todos los establecimientos mercantiles de la ciudad, como señal de dolor y homenaje a los que, a bordo del crucero "Baleares", cayeron por Dios, por Francia y por Franco.

Ceuta 26 de Marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Presidente de la Cámara.

Crónica de la Situación militar

La genial maniobra del paso del Ebro está dando sus frutos

Los límites de la región catalana nos resultan pequeños para operar

Salamanca, 25. — Nuestra ofensiva de Aragón continúa. En los sectores de Huesca, orilla izquierda del Ebro y Alcañiz se han obtenido muy marcados progresos.

En el sector de Huesca, tanto al norte como al sur, el enemigo ha sido desalojado de buena cantidad de kilómetros. En la parte septentrional se han conquistado seis pueblos importantes y se han limpiado tres carreteras. En la parte meridional ha sido de más de 15 kilómetros y han caído en nuestro poder, además de importantes alturas y posiciones, una decena de pueblos de los que se ven bien, muy bien, en los mapas. Con estas conquistas la carretera Huesca - Zaragoza queda despejada y la capital oscense pierde su posición de primera línea y se libera de la presión roja, que desde hace año y medio la sofocaba. En el sector Alcañiz se continúa siempre rectificando nuestras líneas y llevándolas más allá y la toma de las importantes posiciones de Costado, Mogana, Morrón y Mas de la Mata, nos acerca al límite de la provincia de Castellón.

En cuanto al sector del Ebro tenemos que decir que nuestro avance merece capítulo aparte.

Hay que destacar la conquista de los importantes pueblos de Vellilla y de Pina y el avance de la carretera general de Francia, en un kilómetro que corta, casi por la mitad, la distancia que separa a Zaragoza de Lérida. La genial y audaz maniobra del paso del Ebro está dando sus frutos. La operación, ejecutada con éxito completo, supone una maravillosa combinación estratégica, adaptando la gran ofensiva que se desarrolló en Aragón a las condiciones geográficas del terreno.

reno. Por lo pronto se puede decir que el río Ebro, como apoyo natural favorable a los rojos para una acción defensiva, se encuentra desbordado por nuestras tropas. Cuando un Ejército que lleva la iniciativa y que va hacia la liquidación rápida de la guerra llega a un río de la categoría del que nos ocupa, su primera y primordial preocupación es, indudablemente, el cruzarlo, tratando de llevar su acción ofensiva al corazón del terreno enemigo. El procedimiento ha sido raro habilidad, de la dirección excepcional que lleva a nuestro Ejército a vencer siempre.

El paso del Estrecho, al iniciarse el Alzamiento Glorioso, que clavó en entrañas de España el primer jalón de la victoria, puede ahora ensamblar-

se con el cruce del Ebro que, indudablemente, significará en nuestra guerra, uno de los últimos jalones del triunfo definitivo. Cuando los marxistas se sentían amagados y empujados por Huesca, en la línea Caspe-Alcañiz, se cae en el centro de su frente, contrariando las comunicaciones, atranzando y derrumbando todas sus defensas frente a Zaragoza. El paso del Ebro pone en acción un frente que descende desde el norte de Huesca hasta el sur de Alcañiz, de un largo de más de 200 kilómetros.

La guerra, repetimos, va de veras y los límites de la región catalana ya nos resultan pequeños para operar. Por esto, sin duda, estamos también atacando líneas limítrofes de Castellón de la Plana.

J. S.

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Jefatura Local de Ceuta

ORDEN

Esta Jefatura ordena a todos los afiliados y adheridos al Movimiento, asistan a los solemnes funerales que hoy sábado a las 11 horas se celebrarán en el Santuario de Nuestra Señora de África por el eterno descanso del Excelentísimo Sr. Almirante, Jefes, Oficiales, Clases, marinería y milicias del Crucero "BALEARES", que con su magnífico gesto han asombrado al mundo, dando una prueba más de las altas virtudes militares que siempre fueron norma y guía de la Gloriosa Marina de Guerra Española.

Espero que todos los camaradas, vistiendo uniforme, asistan a éste acto, rindiéndoles así el homenaje a que por su heroísmo se han hecho acreedores.

HEROES DEL CRUCERO "BALEARES" ¡PRESENTES!

Ceuta, 26 de Marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Jefe Local, J. M. Rosende.

CAMARA OFICIAL DE LA PROPIEDAD URBANA DE CEUTA

Aviso

Se recuerda a los señores propietarios, usufructuarios y perceptores de rentas de fincas urbanas de Ceuta, que hoy sábado, día 26, termina definitivamente el plazo señalado para la presentación de las hojas declaratorias a que se refiere el Decreto n.º 264.

Ceuta, 26 de Marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Presidente de la Cámara.